
Colombia

Ecopetrol suspende entregas por atentados contra uno de sus oleoductos

Mié, 29/03/2023 - 07:26

La empresa de gas y petróleo de Colombia anunció que tuvo que suspender entregas de gas en Campo Gibraltar, por atentados en oleoducto.



La violencia sigue desatada en el país, esta vez por cuenta de un atentado que se dio en el **oleoducto Caño Limón - Coveñas**, el cual desencadenó en que **Ecopetrol** tuviera que suspender sus pedidos de gas en **Campo Gibraltar**, generando grandes retrasos para las poblaciones aledañas.

Según lo informó **Ecopetrol** en su comunicación oficial, “debido a los múltiples atentados terroristas contra la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas, fue necesario suspender el despacho de gas de la planta de Gibraltar, a partir de este martes con el fin de garantizar la seguridad de las operaciones”.

[Le puede interesar: La respuesta de Matador a su despido después de 20 años, de El Tiempo.](#)

Esta planta de gas que se ubica en Toledo, Norte de Santander, tiene una gran relevancia en la producción de energía del país, debido a que produce más de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas natural, lo cual es suficiente para abastecer la demanda de este recurso en varios departamentos como Santander y Antioquia.

¿Qué medidas se han tomado en la planta de gas de **Ecopetrol**?

Debido a esta situación que se presentó a comienzo de semana en el **oleoducto Caño Limón - Coveñas**, la **presencia del Ejército se ha reforzado bastante**, con el fin de evitar una nueva complicación para la alimentación de energía del país, la cual se ha visto afectada por este atentado.

Lea además: Niño muere luego de que se le cayera un columpio encima.

Además, personal técnico se encuentra atendiendo la emergencia para darle una pronta solución a este inconveniente, **el cual hubiera podido generar un complicación mayor, en caso de que no pudieran atender la situación que se presentó en el oleoducto**, por lo que la presencia de la fuerza pública también se ha dado por esa razón.

Ecopetrol designó a Alberto Consuegra como presidente encargado

La junta directiva de la petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** designó este viernes a **Alberto Consuegra** como presidente encargado de la compañía a partir del próximo 1 de abril, en reemplazo de **Felipe Bayón**, quien dejará el cargo el 31 de marzo.

Consuegra estará al frente de **Ecopetrol** "hasta la fecha en que se nombre al sucesor en propiedad de Felipe Bayón", informó la petrolera en un comunicado.

El presidente encargado tiene más de 30 años de experiencia en el sector minero energético e ingresó al **Grupo Ecopetrol en 2016** como vicepresidente de Abastecimiento y Servicios.

Más Colombia

- + Colombiano en España condenado por agredir a enfermero que perdió un ojo
- + **Ecopetrol** suspende entregas por atentados contra uno de sus oleoductos
- + La respuesta de Matador a su suspensión después de 20 años en El Tiempo
- + Confirman que un colombiano murió en incendio en centro migratorio en México

Más KienyKe

Entretenimiento

Yeferson Cossio presentó a su "muñeca" en redes





El creador de contenido compartió en una de sus cuentas de Instagram una fotografía que suscitó todo tipo de reacciones y comentarios.

Política

Rappi pide diálogo con Petro tras marchas contra la reforma laboral



Rappi le respondió al presidente Petro que acusó a la compañía de motivar las marchas de domiciliarios contra la reforma pensional.

Marketing +

¿Cuánto costarán los cruceros de lujo del Río Magdalena?



Los cruceros empezarán su operación a partir de marzo de 2024. Un representante de la compañía encargada le explicó a Kienyke.com todos los detalles.

Regiones

Piden Investigar representante a la Cámara del Pacto Histórico en Putumayo



Un representante a la Cámara del Pacto Histórico en el departamento del Putumayo fue denunciado ante la Procuraduría General de la Nación, les contamos cuál fue la razón.

Kien Opina



Mié, 29/03/2023 - 09:34

Relleno Sanitario Doña Juana

Por: Ricardo Felipe Herrera



Mié, 29/03/2023 - 09:13

El hombre que cambió dos veces el mundo

Por: Robinson Castillo



Mar, 28/03/2023 - 09:23

¡La extorsión del Pacto Histórico!

Por: Santiago Valencia



Mar, 28/03/2023 - 08:59

Nicotina: la adictiva

Por: Remberto Burgos de la Espriella

kienyke.com

[Aviso de privacidad](#)

[Política de tratamiento de datos](#)

Pate con Nosotros

FOROS **K**



